

# 1ère nuit des Fenêtres qui parlent

27-09-2009

Le Réseau Asso Métro qui organise "les fenêtres qui parlent" sur toute la métropole fête ses 10 ans le 7 novembre 2009. Tous les collectifs d'associations qui participent aux "Fenêtres qui parlent" depuis plusieurs années sont invités à y participer et vont se retrouver ce jour là pour une fête qui se déroulera à Lille.

Chaque groupe réalise au minimum deux fenêtres qui seraient mobiles et repérables pour le cortège. Nous faisons donc appel aux habitants, collectifs, artistes pour trouver des volontaires pour leur réalisation.

Habitants, artistes, membres de collectifs rejoignez-nous le plus nombreux possible pour cette manifestation qui se déroulera principalement ainsi :

- Départ ensemble pour le collectif loossois pour se retrouver à 14 heures au métro Calmette - un groupe musical nous attendra sur place et nous accompagnera.

- Arrivée de tous les groupes par le métro au point de convergence de la gare Lille Flandres

- Déambulation festive jusqu'à la gare St Sauveur à Lille

- A partir de 19 heures : remise aux participants du roman policier "les fenêtres qui parlent" écrit spécialement pour l'évènement - présentation et dédicace de l'auteur

- A partir de 20 h 30 : repas océanien est prévu pour tous (5 euros le repas - ticket disponible à écoLoos - réservation nécessaire)

22 heures : projection de "Fenêtre sur cour" d'Alfred Hitchcock

Réunion : 1 octobre à 20 h 30

Réunion pour préparer la fête des 10 ans de Réseau Asso Métro

Le jeudi 1er octobre à 20 h30 au 64 rue du Gal Leclerc, Loos